

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

A la Basilique. — Les offices de la Semaine sainte ont été, comme les années passées, très solennels à la Basilique. Le chant des Ténèbres, exécuté par le chœur des élèves du Grand Séminaire, a été particulièrement goûté. Sa Grandeur Mgr Roy a officié le Jeudi saint et le Vendredi saint. Le sermon de la Passion du Vendredi saint a été prononcé, le matin, par M. le chanoine Hallé, et le soir, par Sa Grandeur Mgr Roy.

Son Éminence le Cardinal Bégin a officié aux matines de Pâques, le Samedi saint après-midi, et à la messe pontificale du lendemain.

Visite des prisonniers. — Suivant la coutume, Sa Grandeur Mgr Roy, auxiliaire de Son Éminence le Cardinal Bégin, a visité, le Vendredi saint, la prison de Québec. Sa Grandeur était accompagnée de Mgr Pelletier, recteur de l'Université Laval, du R. P. Meehan et des abbés Aubert, Gauthier et Nicole.

Les distingués visiteurs furent reçus à la prison par M. Carboneau, gouverneur, M. Larue, son assistant, et le personnel. Les gardes réunis dans la grande salle firent à Sa Grandeur les honneurs des armes.

Mgr Roy se rendit à la chapelle où les prisonniers avaient été réunis. Il y eut chant de cantiques suivis d'allotution en français et en anglais par Sa Grandeur Mgr Roy et le R. P. Meehan. Mgr Roy a exhorté les prisonniers à fuir les occasions de péché et à avoir confiance en la miséricorde de Dieu, car il n'est jamais trop tard pour se corriger. Le R. P. Meehan leur a aussi adressé quelques paroles en anglais dans le même sens.

Malade. — M. l'abbé L.-A. Déziel, curé de Beauport, est assez gravement malade depuis quelques jours. Nous faisons des vœux pour le prompt retour à la santé du vaillant curé de Beauport.

L'Œuvre de la Protection. — Mardi après-midi, le 10 avril, s'est ouvert, au numéro 6, côte du Palais, à Québec, le bazar annuel de l'Œuvre de la Protection de la jeune fille.